

新年度がスタートして、早くも1ヶ月が経ちました。子どもたちは新しい環境にも慣れ、元気いっぱい遊んでいます。戸外にも毎日のように出かけ、ますます草花や虫探しに夢中になってきた子どもたち。今月も引き続き草花を摘んだりアリを観察したりして春を満喫していきたいと思います。
また、ゴールデンウィーク明けは子どもたちも疲れが出てくるころかもしれません。体調管理に注意しながら今月も楽しんで過ごしていきましょう！



虫さんつんつん。
怖いけど気になるな。



よし！
トンネル
つながった！



保育園の周辺には桜、たんぽぽ、つくしと春がたくさん訪れていました。子どもたちは「おうちに持って帰る♪」とお家の人へお土産にするため夢中で摘んでいました。
公園ではアリを発見！バケツに捕まえて様子を観察したり、スコップを持って追いかけてたり(笑)生き物が気になるようです。植物や生物と身近に触れあっていることで命の大切さを知っていければなと思っています。



今月の制作

ダンボでポンポン♪
きれいな桜が
咲いたよ。



今月の歌

こいのぼり
かわいいかくれんぼ
おつかいありさん



今月の
おすすめ絵本

いもむしれっしゃ
おやおやおやさい

RIC

Realize(気づき) Impression(感動) Challenge(チャレンジ)

お子様の一日は、小さな「気づき」や「感動」がたくさん生まれています。それらを経験することにより、「チャレンジ」する気持ちが芽生え、昨日よりも今日、今日よりも明日、確実に成長しています。自然体の中で育まれる人間本来の成長はRICのサイクルによるものです。私達は日々の保育の中で、一瞬一瞬のお子様のRICを大切に、日々のRICダイアリーを通じて、保護者の皆様と共感していきたいと思ひます。

R	砂山を掘って、トンネルにするぞ。
I	できたー！つながった！ほら、スコップが通るよ。
C	お友だちと一緒にダンブカーを通して、工事ごっこや車ごっこをして遊ぼうね。